

Vecinos reclaman por el mal estado de larga subida en sector Collao

Se trata de calle Antonio Varas, en el tramo que da acceso hacia el Cerro La Virgen. La vía no pavimentada presenta peligrosos socavones.

J. Pablo Fariña López
 crónica@estrellaconce.cl

Un problema que se arrastra hace años complica a los vecinos de la calle Antonio Varas en las cercanías de un ingreso del Cerro La Virgen de Concepción, ya que en ese tramo solo una pista se encuentra pavimentada, mientras que la otra sigue siendo de tierra y con las lluvias presenta una serie de socavones, que se agrandan con el tiempo.

Si bien hace unos años solo había unas casas en la ladera del cerro, la construcción de torres de departamentos generó que la calle sea mucho más utilizada y hasta ahora los intentos de poder pavimentar el lado que falta, no han resultado por diversas razones.

Daniel Sanhueza, vecino afectado por esta situación, sostuvo que "cuando empezaron a construir los edificios, la empresa solo pavimentó su lado de la calle, para que los camiones pudieran subir a la obra y provocaron un enorme desnivel. El camino antes no tenía estos problemas, si bien era de tierra y no era lo mejor, no tenía estos baches enormes".

El vecino agregó que "entiendo que se instaló una red cañerías por los edificios del lado de la calle que no está pavimentada, entonces, ahora con las lluvias el material cae por la bajada".

Del riesgo que implica, aseguró que "para los que manejan es muy complicado, tienes que estar muy pendiente si otro está ocupando la vía buena, porque además



FOTOS: CEDIDAS

LOS VECINOS DE LA CALLE ANTONIO VARAS MANIFIESTAN SU PREOCUPACIÓN POR ESTADO DE LA VÍA.



ESTACIONAN AUTOS EN LA PARTE QUE NO HA SIDO PAVIMENTADA.

180

metros aproximadamente es la distancia del tramo que no se encuentra pavimentado.

658

metros de largo tiene la calle Antonio Varas, desde La Virgen a General Novoa.

en el lado malo se estacionan casi todos los vehículos, pero ahora no se puede por los mismos socavones que se han forma-

do. En algún punto entre vecinos se habló de la pavimentación participativa, pero eso al final quedó en nada".

APOYO

Desde el municipio penquista confirmaron que se reunieron con un grupo de vecinos del sector para analizar la situación y se comprometieron a prestar ayuda en distintos aspectos.

El alcalde Héctor Muñoz indicó que "tras la reunión nos pusimos a disposición para rellenar ese bache, entendiendo el riesgo que existe, como medida mitigatoria, a través de Servicios a la Comunidad".

También destacó que "de igual forma y al ser esa una solución provisoria, el equipo técnico de nuestra Secretaría de Planificación, ya está apoyando a los vecinos del sector, en el asesoramiento técnico para la próxima postulación al programa de pavimentos participativos, que daría una solución definitiva al problema".